



Els nostres corredors Pere Vilardebó i Paco Martínez

CICLISMO

En lo que se lleva disputado de la temporada 80, no podemos decir que hasta el momento haya tenido mucha suerte el corredor local Pere Vilardebó, que este año milita en el equipo Flavia-Gios.

Al comenzar la temporada nos decía que quería que este año fuese el de su despegue definitivo, teniendo en cuenta el formidable final de temporada 79 donde consiguió el segundo puesto de la Volta a Catalunya, a sólo dos segundos del vencedor Belda, después de haber ganado una etapa y hacer segundo en la durísima etapa de San Mauricío, y en la Escalada a Montjuich logró terminar segundo detrás de Zoetemelk y por delante de hombres como Hinault, Battaglin.

Al iniciarse la temporada los resultados fueron buenos ya que en todas las carreras en que participó siempre se clasificó entre los diez primeros, consiguiendo varios segundos y terceros puestos. En la Vuelta a España sólo la fatalidad pudo alejarle de los primeros puestos, ya que desde el primer día se situó en séptima posición, lugar que mantenía después de haberse disputado alguna de las etapas consideradas claves, hasta que en una etapa en la que hubo numerosas caídas en las que se vio involucrado, junto a la lluvia que caía, hicieron que se retrasara algunos minutos, perdiendo así la codiciada posición; sin embargo en la penúltima

etapa de Los Angeles de San Rafael, la más dura de la prueba, logró acabar en segunda posición, ligeramente destacado del resto, remontando con ello hasta el puesto 17, que conservó hasta el final.

— — —

Por lo que respecta al corredor de la categoría de Veteranos, Francisco Martínez, digamos que este año corre por el equipo Basolí - Derbi, el cual está considerado como uno de los mejores equipos de veteranos del momento.

Esta temporada lleva disputadas 16 carreras, cuatro de ellas en Francia, y en todas ha conseguido clasificarse entre las 10 primeros puestos. Hay que destacar la gran carrera que realizó Paco en el Tour de «Sud-Abeyron» disputado en Francia a lo largo de seis etapas, en las que fue un miembro muy destacado para que otro corredor de su equipo pudiera lograr el primer puesto final. En esta carrera quedaron segundos por equipos.

Finalmente, en el Trofeo Simó disputado en Lérida, obtuvo el segundo puesto de la general, después de una magnífica y dura batalla, lo que le confirma como uno de los puntales fuertes de su actual equipo.

Y ya nada más, sólo desearles mucha suerte a los dos y que en lo que resta de temporada los éxitos y triunfos se sucedan.